



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

BANK-now wird der neue Partner von «Mazda Finance»

- . Die neue Partnerschaft «Mazda Finance » beginnt am 1. November 2021
- . Neues und kompetentes Team, welches die 120 Mazda Händler unterstützt

Petit-Lancy/Zürich, den 29. Oktober 2021. Mazda (Suisse) SA und die BANK-now arbeiten neu als Partner im Rahmen von "Mazda Finance" zusammen. Das neue Team wird ab dem 1. November 2021 das Mazda-Händlernetz mit ihrer Beratung und ihren Produkten im Bereich der Fahrzeugfinanzierung unterstützen.

Ziel dieser Partnerschaft ist die weitere Entwicklung und Vermarktung spezifischer und individueller Finanzierungsangebote für die Kunden des Mazda-Händlernetzes.

"BANK-now ist eine der führenden Consumer Finance Banken der Schweiz und verfügt als solche über ausgezeichnete Kenntnisse des Automobilmarktes. Mit ihrem erfahrenen und leidenschaftlichen Team werden wir unsere Finanzierungsprodukte laufend weiterentwickeln, um die Bedürfnisse unserer Kunden abdecken zu können. Ich freue mich sehr auf unsere Zusammenarbeit mit Bank-now, als neuem Partner von «Mazda Finance» ", sagte **Matthias Walker**, Managing Director von Mazda (Suisse) SA, anlässlich der Unterzeichnung der Partnerschaft.

Flexibilität, Kompetenz, Transparenz und Kundenorientierung sind die zentralen Werte von BANK-now, die sie zum Marktführer in der Schweiz gemacht haben.

«Mazda Finance» teilt dieselben Werte und hat in BANK-now einen Partner gefunden, um ihre Finanzierungsangebote für sein Vertriebsnetz der 120 Händler in der Schweiz kontinuierlich zu verbessern und weiterzuentwickeln.

Anlässlich der Unterzeichnung am 27. Oktober sagte **Yves Meier**, Head of Vehicle Finance Sales bei BANK-now: «Mazda verfügt mit seinem Händlernetz über eine hervorragende Abdeckung des Schweizer Marktes, ist eine angesehene Marke und hat einen sehr loyalen Kundenstamm. Mazda hat auch immer wieder bewiesen, die Leidenschaft zu haben, eigene Wege zu gehen, um Herausforderungen zu meistern. Dies entspricht auch unserer Philosophie. Wir freuen uns ganz besonders, mit dieser neuen Partnerschaft zur Mazda-Familie in der Schweiz hinzuzustossen und sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam nicht nur deren Kunden, sondern alle unsere Kunden noch besser bedienen werden. »

"Mazda Finance" kann auf ein hochqualifiziertes Team zählen, das nicht nur im Finanzierungsbereich, sondern auch im Automobilssektor sehr kompetent ist. Dieses arbeitet nicht nur nach den gemeinsamen Werten, sondern legt vor allem grosse Aufmerksamkeit auf die verschiedenen Anforderungen, die von den Mazda-Händlern oder direkt von deren Kunden kommen.

Weitere Informationen:

Mazda (Suisse) SA

Giuseppe Loffredo, Direktor PR

Avenue des Morgines 12, 1213 Petit-Lancy, Tel.: 022 719 33 60

E-Mail: gloffredo@mazda.ch – Fotomaterial unter: www.mazda-press.ch



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA



Von links nach rechts: Romain d'Anthony, Sales Director (Mazda Suisse SA - MS) / Michael Heise, Head of Product Management (BANK-now - BN) / Peter Steiner, Head of Sales Management Car Financing (BN) / Yves Meier, Head of Sales Car Financing / Member of the Executive Board at BANK-now AG / Matthias Walker, Managing Director (MS) / Alfred Zwahlen, Mazda Relationship Manager/Head Key Account Management (BN)

Weitere Informationen:

Mazda (Suisse) SA

Giuseppe Loffredo, Direktor PR

Avenue des Morgines 12, 1213 Petit-Lancy, Tel.: 022 719 33 60

E-Mail: gloffredo@mazda.ch – Fotomaterial unter: www.mazda-press.ch